Rusémé du PFE : sous titre : Squelette du membre thoracique du chien



Résumé : Dans le cadre de l’étude consacrée à la préparation du squelette d’un membre thoracique du chien , il a été procédé à l’examen d’une part des procédés « traditionnels » utilisés dans les opérations de préparation , de conservation et de restauration des ossements d’animaux , et d’autre part des méthodes alternatives envisagées en raison de l’efficacité limitée de procédés traditionnels en ce qui concerne le maintien de leur blancheur à long terme. A titre expérimental, une étude a été réalisée avec pour objectifs : -d’expérimenter une méthode traditionnelle pour la préparation du squelette d’un membre thoracique du chien , -de noter les résultats des différentes étapes de la préparation , -d’enrichir le laboratoire d’anatomie.








Abstract:
The study of preparing a skeleton concerning a thoracie member of a dog has examined in one hand the traditional process used in the preparing and conserving the animal’s skeleton , their advantages and disadvantages, and in the other hand the alternatives process, considered on account of the restricted efficiency with the regard to keeping the whiteness for a long time. As an experimental matter , the study has been realized with the following objectives : - to experiment one traditional process to prepare a skeleton of a thoracie member of a dog , - to take note of the results relating to the various steps taken in relation to preparing a skeleton, - to enrich the ENSV anatomy’s laboratory with a supplementary skeleton.



